

Fecha: 05/09/2024 Vpe: Vpe pág:

Vpe portada:

\$527.731 \$1.034.400 Difusión: \$1.034.400 Ocupación:

Audiencia Tirada: 20.174 19.138 51,02%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD

## Alcaldes se reunirán con nuncio apostólico para gestionar recuperación de templos patrimoniales

De Valparaíso y Pelarco. Ambas autoridades comunales, acordaron solicitar una próxima reunión con el nuncio apostólico, para presentar la situación de las iglesias San José de Pelarco y Los Doce Apóstoles de Valparaíso.

PELARCO. En el empeño sostenido a lo largo de su gestión para lograr la recuperación de la iglesia San José de Pelarco -declarada Monumento Histórico Nacional-, el alcalde Bernardo Vásquez se reunió con su par de Valparaíso, Jorge Sharp, para aunar esfuerzos por una causa común: la recuperación de los edificios patrimoniales afectados por el terremoto del 27/F

El encuentro entre ambos jefes edilicios, se dio luego que Sharp enviara al Papa Francisco una carta, donde solicitaba la intervención del

Sumo Pontífice en el proceso de restauración de la iglesia Los Doce Apóstoles, motivo por el que acordaron realizar una solicitud conjunta para reunirse presencialmente con el nuncio apostólico.

"Quiero agradecer al alcalde Jorge Sharp, porque la verdad es que para nosotros es muy importante la recuperación del patrimonio histórico, no solamente de lo que significan las iglesias, sino que del entorno", expresó el jefe comunal de Pelarco.

A partir de ese anhelo común, de lograr avances en el plan de



Alcaldes Jorge Sharp, de Valparaíso, y Bernardo Vásquez, de Pelarco, aúnan esfuerzos para recuperar este patrimonio.



En Pelarco, la Iglesia San José resultó dañada producto del terremoto del 27-F de 2010.

recuperación patrimonial post terremoto, es que, según lo detallado por Vásquez, "queremos hacer causa común, invitar a otros Municipios que están en la misma situación a lo largo de Chile y lo antes posible llegar también con una carta y mostrar lo que significan estos patrimonios que están lamentablemente abandonados".

Con esta iniciativa, los jefes comunales esperan que los gobiernos locales de otras comunas, donde existan monumentos a la espera de la prometida

recuperación, se sumen para así robustecer la solicitud haciéndose, a su vez, eco del clamor de la ciudadanía no solo religiosa sino de quienes valoran el acervo que guardan las joyas arquitectónicas inhabilitadas tras el terremoto de

## PATRIMONIO

"Comparto completamente su mirada (del alcalde Vásquez) respecto a la importancia de la recuperación patrimonial, cultural e histórica, que suponen las iglesias de nuestras comunas. Pelarco tiene una iglesia que es del siglo XVIII y Valparaíso una que también es del siglo XIX y hemos hecho causa común, para poder generar un movimiento que permita sensibilizar al Estado en el financiamiento de este tipo de patrimonios", sostuvo la primera autoridad comunal de Valparaíso.

Es por eso que, para agotar todas las instancias posibles para que finalmente se recuperen las estructuras patrimoniales, Sharp y Vásquez acudirán al nuncio apostólico para

que la Santa Sede también se haga parte activa de la gestión. "Juntos vamos a pedir una reunión con el nuncio apostólico, que es el embajador del papa en Chile para poder solicitar el apoyo papal a esta causa, para la que también invitamos a otros municipios de todo Chile", afirmó Sharp,

El rector Carlos Torres, explicó